



Sexto récord de pasajeros en 2015

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el mejor mes de octubre de su historia

- Un total de 2.371.855 viajeros han pasado por sus instalaciones, creciendo un 6,5%
- Las operaciones también incrementan un 8,9%
- El mercado español crece un 10,9%, registrando 464.379 pasajeros

11 de noviembre de 2015

El Aeropuerto de Palma de Mallorca ha sumado un total de 2.371.855 pasajeros durante el mes de octubre, batiendo el sexto récord del año en tráfico de viajeros. La cifra ha supuesto un aumento del 6,5% en comparación con el mismo mes de 2014.

Los movimientos de aeronaves también han experimentado una variación positiva, en este caso, un 8,9%, con un total de 17.795 operaciones. De todos ellos, 17.648 han sido vuelos comerciales; 14.823, regulares y 2.514, de tipo chárter.

Del total de pasajeros, 464.379 son nacionales, un 10,9% más que en octubre de 2014. Los pasajeros internacionales también crecen un 5,4%, sumando 1.906.721 viajeros.

En cuanto a mercados, Alemania, España y Reino Unido se mantienen en las tres primeras posiciones con 997.021 (+2,8), 464.379 (10,9%), 460.746 (+8,2%) viajeros respectivamente.

Destaca el incremento de tráfico de pasajeros francés, sueco y belga. Francia ha experimentado este último mes una subida del 31,5%,

alcanzando los 58.922 viajeros. Suecia, por su parte, ha sumado 43.406, aumentando un 17,5%; y finalmente Bélgica, que ha crecido un 29,6%, con 29.579 pasajeros.

Cifras acumuladas

Desde el inicio de 2015, el Aeropuerto de Palma de Mallorca ha registrado 22.307.213 pasajeros, dato que implica un aumento del 2,5% en relación al mismo periodo de 2014.

Las operaciones de aeronaves han incrementado, en este caso, un 2,7%, alcanzando los 163.951 movimientos entre despegues y aterrizajes.